



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Quito, 30 de abril de 2012

Boletín de Prensa No. 326

El mayor logro del Gobierno es la disminución sistemática de la pobreza

Alrededor de 938.564 personas salieron de la pobreza en los últimos 5 años de Gobierno. Así lo informaron el secretario nacional de Planificación y Desarrollo, Fander Falconí, y el director Ejecutivo del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), Byron Villacís, mediante rueda de prensa desarrollada hoy en el INEC.

Los funcionarios demostraron que la disminución de la pobreza que experimenta el Ecuador de manera sostenida durante el actual Gobierno continúa. Según las últimas cifras del INEC, en marzo de 2012 la pobreza urbana cerró en 16%, 5,5 puntos menos que lo registrado en marzo del año anterior.

Las ciudades en donde la reducción fue más significativa son Machala en donde la pobreza cayó del 24 al 9%; Guayaquil, en donde se redujo del 25 al 11%; Ambato, con una caída del 13 al 8%; Quito, con una reducción del 12 al 9% y Cuenca con una disminución del 12 al 9%.

“La pobreza se reduce fundamentalmente, ya no es un fenómeno de reducción en algunas ciudades. El logro máximo de política pública está en que existe una reducción constante en todo el territorio nacional y una caída sistemática de este indicador”, manifestó el titular de la Senplades, Fander Falconí.

Cabe recordar que según la Encuesta de Mercado Laboral del INEC, a diciembre de 2011 la pobreza se ubicó en 28,6%, es decir, 9,1 puntos menos que en diciembre del 2006, cuando llegó a 37,6%. En zonas urbanas, la pobreza cerró con 17,36% en diciembre de 2011, lo que significa una caída de 8,5 puntos (en diciembre de 2006 la pobreza urbana era de 25,9%).

En zonas rurales, la disminución de la pobreza fue más significativa, puesto que registró una caída de 9,7 puntos al ir de 60,6% en diciembre de 2006 a 50,9% en diciembre de 2011. En términos absolutos, entre el 2006 y el 2011, 651.964 mil personas salieron de la pobreza en la zona urbana y 286.600 mil personas en la zona rural.

“Nosotros no nos podemos sentir satisfechos mientras haya un sólo pobre en el Ecuador, pero sin duda el tener éxito en la reducción constante y continua de la pobreza como vemos en los datos de marzo en relación de diciembre, refleja cómo se está logrando efectividad en términos de políticas públicas eficaces en distintos territorios del país”, añadió.



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Falconí indicó que el principal factor de esta disminución es la generación de empleo; de hecho, actualmente el Ecuador registra la tasa de desempleo más baja de su historia: 4.2%.

La información completa puede encontrar en www.inec.gob.ec

Para mayor información
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2804
www.senplades.gob.ec